



Regalan sobres de azúcar para prevenir la diabetes y el daño renal

Será el día 11 de marzo. Las farmacias tomarán la tensión y habrá mesas informativas

L. García / MÁLAGA

Para concienciar sobre la importancia de controlar la diabetes por sus efectos devastadores sobre el riñón, el próximo jueves 11 la Asociación de Lucha contra las Enfermedades Renales (Alcer) repartirá sobres de azúcar. Llevarán el slogan *Endúlcese la vida, no la sangre*.

La organización ha elegido esa jornada porque es el Día Mundial del Riñón. La diabetes es la principal causa de la insuficiencia renal crónica. En España hay más de 45.000 personas afectadas por esta última patología y más de 10.000 la sufren como consecuencia de que son diabéticos. Según Alcer, en el país hay unos 2.200.000 pacientes con enfermedades renales que ni siquiera saben que padecen estas patologías.

Por eso, para incidir en la prevención, la campaña incluye también la toma de tensión de forma gratuita. En esta actividad colaborarán farmacéuticos de forma altruista. Las boticas que participen en la iniciativa indicarán esa colaboración con un cartel con el slogan de la campaña.

Además, ese día la asociación organizará charlas y dispondrá mesas informativas en todos los hospitales públicos de la provincia.

La presidenta de Alcer Málaga, Josefa Gómez, destacó al dar a conocer estas actividades que "hay que hacer un gran esfuerzo en la prevención ya que la mejor forma de luchar contra las enfermedades renales es evitar que se padezca la enfermedad". La campaña por esto está dirigida a los colectivos con más riesgo, como los diabéticos.